Bingo-Spielen als Ort der Geselligkeit

BOKEL. Zu einem lustigen Bingo-Nachmittag hatte der Bürgerverein Bokel in Gerdaus Gasthaus eingeladen. "Mit knapp 20 Teilnehmern waren wir dieses Mal zwar eine kleinere Runde, aber dennoch hatten alle ihren Spaß", berichtet Mitorganisatorin Irene Strüter.

Wie zu den vorhergehenden Veranstaltungen auch, gab es ein Motto für den Nachmittag. "Räum den Keller auf" - unter dieser Prämisse hatten die Organisatoren allerhand originelle Preise für die Gewinner beim Bingo zusammengestellt. Da gab es beispielsweise Sammeltassen, schöne Vasen, Glasfiguren oder auch ein Paar handgestrickte Socken zu ergattern. Manche Teilnehmer brachten selbst noch das ein oder andere schöne Stück für den "Gabentisch" mit, so dass nach zwei Stunden Bingo-Spielen eigentlich jeder auch mit einem Preis nach Hause gehen konnte.

## Lustiger Nachmittag

"Mittlerweile haben wir zu unseren Veranstaltungen schon einen festen Stamm an Interessierten, die jedes Mal dabei sind", hat Strüter beobachtet. Die meist älteren Menschen nutzen gern die Gelegenheit, mit anderen in gemütlicher Runde ins Gespräch zu kommen - dazu gibt es beim Bingospielen und vorher bei Kaffee und Kuchen reichlich Gelegenheit. "Es ist jedes Mal ein richtig lustiger Nachmittag", Strüter. Und neue Gesichter seien immer herzlich willkommen, laden die Organisatoren vom Bürgerverein Bokel ein. Die nächste Veranstaltung sei bereits in Planung. (uks)